

Musée d'Archéologie - Toute l'année

Le musée d'Archéologie d'Antibes est installé dans le bastion Saint-André. Celui-ci a été construit en 1698 sur les plans de Vauban, dans le cadre des travaux d'amélioration qu'il fit entreprendre pour la défense d'Antibes. Bien que d'allure imposante aujourd'hui, le bastion Saint-André, ou "bastion 17", ne constituait qu'une petite partie de l'enceinte urbaine d'Antibes, dont il marquait l'extrémité sud. L'édifice est inscrit à l'Inventaire supplémentaire des Monuments historiques et il rassemble aujourd'hui, des objets issus des fouilles terrestres et sous-marines, retraçant l'histoire d'Antipolis depuis le VII^e siècle avant notre ère jusqu'au Ve siècle de notre ère. La collection se décline en plusieurs thèmes, valorisés par de nombreux supports didactiques, photos et plans.

Musée d'Archéologie • www.antibes-juanlespins.com  • 04 93 89 68 32/38 • Infos : de novembre à février, du mardi au samedi (10h – 13h / 14h – 17h30), de mars à octobre du mardi au dimanche (10h – 13h / 14h – 17h30) • Fermé les : 1er janvier, 1er mai, 1er novembre et 25 décembre

